

## Exercices sur les différentes positions des voyelles.

On divise les voyelles en trois catégories, basées sur la place que ces voyelles occupent dans la formation des mots, c'est-à-dire suivant qu'elles sont placées au commencement, dans le corps ou à la fin des mots. Les voyelles placées au commencement des mots s'appellent les voyelles *initiales*; celles placées au milieu des mots, s'appellent les voyelles *médiales*; enfin, celles placées à la fin des mots, s'appellent les voyelles  *finales*.

### VOYELLES INITIALES

Toutes les voyelles, au commencement des mots, doivent être écrites à l'intérieur des signes. Cette règle n'a pas d'exception.



On distingue facilement l'intérieur des courbes.

L'intérieur des consonnes droites correspond à l'intérieur de la figure qu'on obtiendrait en prolongeant par un pointillé, suivant la direction naturelle de l'écriture, c'est-à-dire de droite à gauche, le bas de cette ligne droite pour la ramener à son extrémité supérieure.

Un autre moyen de connaître l'intérieur des consonnes droites, consiste à considérer T D L R comme infléchies théoriquement en forme d'un S sténographique  $\cup$ , et les autres droites comme infléchies en forme d'un M sténographique  $\subset$ .

